

Meine erste Teilnahme an einer Deutschen Meisterschaft der Jugend in Karlsruhe 05. und 06. September 2015

Direkt am Freitag nach der Schule ging es los nach Karlsruhe. Um 00.20 Uhr kamen wir am Hotel an und legten uns erschöpft ins Bett.

Nach dem Ausschlafen und einem ausgiebigen Frühstück fuhren wir zum Bogenschießplatz. Die Anmeldung war um 12 Uhr. Kurz danach ging es mit der Bogenkontrolle und dem Einschießen los.



Ich habe von meinen Trainerinnen eine Hamburgfahne bekommen, die ich in meinen Köcher gesteckt habe.



Ich musste auf 30 Meter schießen. Es gab 19 Konkurrenten in meiner Altersklasse unter 12 Jahren. Insgesamt wurde auf 30 Scheiben geschossen. In der Mittagspause habe ich mich an den aufgebauten Ständen gestärkt.

Das Wetter am ersten Tag war ein gutes Bogenschießwetter. Es war nicht zu warm und es gab fast keinen Wind. Ein paar mal hat es kurz geregnet, aber das hat nicht weiter gestört.

Abends bin ich mit den Trainerinnen und meiner Familie essen gegangen. Um 22 Uhr bin ich erschöpft eingeschlafen.

Ich kannte bisher noch kein Turnier, an dem ich an zwei Tagen schießen musste. Am Sonntag ging es bereits um 9 Uhr los. Es wurde auf 20 Meter geschossen.

Um 16.30 Uhr war die Siegerehrung. Ich bin 18. geworden und habe erstmals 927 Ringe geschossen. Ich freue mich schon auf das nächste Jahr, wo ich hoffentlich wieder zur Deutschen Meisterschaft fahren darf.



Mats